

創作昔ばなし部門

盗人とカチャーシー

池宮城 けい

タルーは着物も取って盗人にわたした。

さんしんの音は、ヒタリとやんだ。「タルー、せつかくさんしんがもどつたんだ、ひとつ何か弾いてくれ」

「タルーのさんしんを聞かさんと、だあー、うちのクガナー小も泣きやまんさあー」

みんなは、タルーを囲んで輪になつて座った。タルーは、さんしんを抱えて弾き始めた。さんしんはうれしそうに鳴りひびいた。

「あれ？ なんだかワクワクしてきたよ」

若者が立ちあがって輪の中に入り、両手をあげて踊り出した。「りっか、りっか、まじゅーん(さあ、さあ、一緒に)踊らな」

声かけられた若い娘が立ちあがった。指笛が鳴った。だれかが、さんしんに合わせて歌いだした。

若者 美童 まじゅーん(一緒に) カチャーシー

赤ん坊を背負ったお母が、歌いながら輪の中に入って踊り出した。

お母さん 童ん まじゅーん(一緒に) カチャーシー

おじいとおばあが、歌いながら輪の中に入って踊り出した。

明日ぬ世果報 まじゅーん(一緒に) カチャーシー

「あんたもまじゅーん(一緒に)さあさあ、踊(ウドウ)らな」

だれかが盗人の手を引っ張って、輪の中に入れた。

「赤ん坊を負ぶって、となりの村のお母も走った。おじいとおばあも走った。おせいの人、村はずれに集まった。見ると、はだかの盗人が、泣きべそをかきながら、さんしんを抱えて座り込んでいた。着物や肌着や、ふんどしをかぶせられたさんしんは、まだ鳴り続けている。盗人も、村の人たちも、どうしていいかわからない。そこへタルーがやってきた。「わかった、わかった。もう鳴かなくていいよ」

タルーは、さんしんからふんどしを取って、盗人にわたした。さんしんの音が少し小さくなった。タルーは肌着を取って盗人にわたした。

音はまた小さくなった。



受賞者の言葉

父の話からヒントを得ました。父はとてもさんしんが上手く、母との結婚のきっかけもさんしんが取り持つ縁だったそうです。父は10代の頃、遠くから流れてきたさんしんの音色で、盗まれた自分のさんしんの音だと気づいて取り戻しました。私にはどれも同じに聞こえる音ですが、父の耳は聞き分けたのです。さんしんへの思いはハンパじゃないなと思います。父のさんしんにまつわる話は、他にも面白

父の体験からヒント

こんなに多くの方が受賞を喜んで下さっているというところに、ただただ感謝の気持ちでここ数日過ごしております。書き続けてよかったです。書いて思いました。この物語は

第31回琉球新報児童文学賞受賞作品